

Premiere: IGS Lengede startete die gymnasiale Oberstufe

Die ersten 65 Schüler wurden in der Aula des Oberstufen-Campus' begrüßt – Fahrt zu Hochschul-Informationstagen

LENGEDE. Der Startschuss ist gefallen: Die ersten 65 Schüler der neu gegründeten Oberstufe wurden jetzt in der Aula des Oberstufen-Campus' der IGS Lengede von Schulleiter Jan-Peter Braun und der Leiterin der Oberstufe, Kathrin

77 In der Sekundarstufe II ist die Eigenverantwortung der Schüler von besonderer Bedeutung.

Jan-Peter Braun,
Schulleiter IGS Lengede

Böke begrüßt. Anschließend gingen die jungen Oberstufenschüler in die in den Ferien neu entstandenen Klassenräume.

„In der Sekundarstufe II ist die Eigenverantwortung der Schüler von besonderer Bedeutung“, betonte Schulleiter Braun. „Die Jugendlichen können auf das aufbauen, was



Guter Start: Schüler und Lehrer waren zufrieden mit dem Verlauf der ersten Schultage.

sie bereits in den Jahrgängen 5 bis 10 an der IGS Lengede erlernt haben.“ Dazu gehörten regelmäßige Projektphasen sowie das eigenverantwortliche Planen, Durchführen und Kontrollieren von Arbeitsprozessen in den Stunden des eigenverantwortlichen Lernens.

„Dem 11. Schuljahr kommt eine Brückenfunktion zu“, erklärte Böke. „Wir führen bewährte Konzepte aus der Se-

kundarstufe I fort und bereiten die Schüler gleichzeitig auf das vor, was sie in der Qualifikationsphase erwartet.“ Einen ersten Einblick in wissenschaftliches Arbeiten werden die Schüler im kommenden Monat im Rahmen einer Fahrt zu den Hochschul-Informationstagen der Leibniz-Universität Hannover bekommen.

In den Jahrgängen 12 und 13 entscheiden die Schüler

der IGS Lengede sich für eines der fünf Profile Junior Ingenieur, Life Science, Zukunft Global, Communication and Business International und KulturArt. Die Wahl des Profils wird sowohl im Fachunterricht als auch im Rahmen von Expertentagen intensiv vorbereitet.

Die Schüler und Lehrer zeigen sich insgesamt zufrieden



über den Verlauf der ersten Schultage. Dennis (11a) freut sich: „In den nächsten Tagen bekommen wir unsere WLAN-Passwörter und können mit unseren Netbooks, Tablets oder Smartphones in der Schule arbeiten.“ jti